

ISLAS DEL EGEO Y TURQUIA

Salida Grupal 11 de Mayo 2024

Recorriendo: ATENAS: 02 noches + MYKONOS: 02 noches + PAROS: 02 noches + SANTORINI: 02 noches ESTAMBUL: 04 noches + CAPADOCIA: 02 noches.

El programa incluye:

- Aéreos desde Buenos Aires, Clase económica
- Vuelos internos de santorini a Estambul y Estambul /Capadocia/ estambul
- Traslados Aeropuerto Hotel aeropuerto /puerto
- 14 noches de alojamiento con desayuno categoría turista superior
- Visita de Atenas con Acrópolis y Museo Nuevo en regular en español, entradas incluidas.
- Billetes de barco rápido Atenas/Mykonos/Paros/Santorini.
- 2 Almuerzos y 2 cenas según itinerario (Sin bebidas).
- Visitas según itinerario.
- Entradas a museos y monumentos indicados en el programa.
- Autocar climatizado durante el circuito
- 1 equipaje de 23 kgs en bodega + 1 carry on de 10kgs
- Acompañado desde Argentina, en base a 10 pasajeros viajando juntos.

Precio por persona base doble USD 6620 BAse single USD 7940

Nada esta reservado, solo cotizado. sujeto a cambios sin previo aviso.

Seña USD 600 no tiene devolución.

Pagos en pesos se debe aplicar los impuestos del 30% (USD 1580) + impuesto 45% (USD 2370) + impuesto 25% (USD 1317) El paquete turístico como impuestos se pagan al tipo de cambio del día del pago. El 45% es un pago a cuenta de impuesto a las ganancias y el 25% a cuenta de bienes personales

Si el pago es en Dólares, NO aplican los impuestos.

Itinerario





MAYO 11 – DÍA 1: EZEIZA/ATENAS: A la hora oportuna presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo hacia Atenas. Salida a las 16:45 horas. Noche a bordo.

MAYO 12 – DÍA 2: ATENAS: Previa conexión en el aeropuerto de Frankfurt, llegaremos a Atenas a las 17:35 horas. Asistencia y traslado al hotel. Resto de la tarde/noche libre. Alojamiento. Atenas, conocida por sus tesoros antiguos mundialmente famosos, se ha convertido en una de las ciudades más emocionantes de Europa para visitar; llena de creatividad, comidas y bebidas inspiradoras y nuevos barrios que te encantará descubrir.

MAYO 13 - DÍA 3: ATENAS: Desayuno. Por la mañana salida para realizar la visita de la ciudad de Atenas. Realizamos nuestra primera parada en el Estadio Panatenaiko, conocido también como Kalimármaro, construido enteramente de mármol, a partir de los restos de un antiguo estadio, acogió la primera edición de los Juegos Olimpicos de la era moderna en 1896. Continuamos nuestra visita recorriendo con el autobús las avenidas más importantes de la ciudad. En la Plaza Síntagma (Plaza de la Constitución), se situa el Parlamento, en los muros de su escalinata vemos la Tumba del Soldado Desconocido, custodiada por los Evzones, la Guardia Presidencial, vestidos con el traje ceremonial realizan el tradicional Cambio de Guardia, al cual puede asistir cada domingo a las once de la mañana, en su versión más solemne y cada hora en punto el resto de días en una versión más corta. Seguimos por la Avenida Panepistimiou (de la Universidad), haciendo una vista panorámica de los edificios Neoclásicos que se situán en ella, el Museo de la moneda, la Catedral Católica, la casa de Schliemann, descubridor de Troya, apasionado de la arqueología que demostró que la Iliada describía realmente escenarios históricos; La Academia, La Facultad y la Biblioteca Nacional. Llegamos a la conocida y frenética Plaza de Omonia (Plaza de la Concordia), centro de la actividad comercial de la ciudad, construida en la segunda mitad del siglo XIX, ha sufrido tanto cambios estructurales y arquitectónicos como en su nombre, acoge hoy la escultura Pentakiklon (cinco anillos) la cual entra en movimiento por el peso del agua de las lluvias. Desde la Plaza de Omonia continuamos por la Avenida Stadiou que existe desde la época de la Grecia clásica, pasando por el Museo Histórico nacional. Bajamos del autobús al llegar a la Roca Sagrada de la Acrópolis, donde nuestros guías les explicarán y mostrarán los templos y edificios que esta alberga. El Siglo de Oro de Atenas, se nos presenta en las obras del tiempo de Pericles, Los Propileos, el templo Jónico de Atenea Nike, en memoria de la victoria sobre los Persas, el Erecteión, original templo Jónico consagrado a las antiguas divinidades de Poseidón y Atenea, los dos dioses que según la mitología se disputaron la protección de la ciudad. Y el Partenón, símbolo de la Atenas Democrática. Tras la visita a la Acrópolis visitaremos el nuevo museo de la misma, el cual acoge en su interior, de arquitectura moderna, los hallazgos del lugar arqueológico más importante del país. El propio edificio, así como su estructura y división interior, son un homenaje y reflejo de la arquitectura clásica del Partenón. Las piezas que en él se custodian, son una mezcla de originales y copias, sobre todo de los relieves de los frisos y el frontón del templo del Partenón, sin olvidar la famosa cariátide aún hoy día en el British Museum de Londres. Con estas copias, queda claro el ideario y la intención que subyace de esta fantástica colección, es el museo del reclamo, del recuerdo de un espolio, es el museo de la ausencia de un patrimonio. Los visitantes serán testigos de la historia y evolución de la famosa colina y sus edificios a través de las piezas conservadas, acompañados siempre por una de nuestras guías expertas de habla hispana. Tarde libre. Alojamiento.

MAYO 14 - DÍA 4: ATENAS/ MYKONOS: Desayuno. Salida hacia el puerto del Pireo para tomar el barco de línea rápida hacia Mykonos. Llegada a Mykonos y traslado al hotel. El destino cicládico favorito del jet set te invita a experimentar su intensa energía, sus playas de ensueño y su vibrante vida nocturna. Tiempo libre para disfrutar de las estrechas callecitas, sus molinos, y las hermosas vistas que nos regala este destino; iremos hasta la zona





de "La pequeña Venecia" para relajarnos en un bar y disfrutar de la "Golden Hour" y su maravillosa puesta de sol. Alojamiento.

MAYO 15 - DÍA 5: MYKONOS: Desayuno. Día libre. Todo el mundo ha oído hablar de Miconos, la isla más famosa del Egeo y el destino más emblemático de Grecia. ¡Satisface tu apetito por el lujo y la aventura en esta cosmopolita isla que hará realidad todos tus sueños! Famosa por sus maravillosas playas, casitas blancas, tiendas internacionales e increíble vida nocturna. Si el clima nos acompaña podemos relajarnos en la playa de Elia.

MAYO 16 – DÍA 6: MYKONOS/ PAROS: Desayuno. A la hora convenida traslado al puerto para partir con destino a PAROS. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento. La popular Paros es el destino ideal para tus de vacaciones. En esta isla del archipiélago de las Cícladas, la belleza natural y la rica historia se conjuran para ofrecer los más sublimes placeres modernos.

MAYO 17 – DÍA 7: PAROS: Desayuno. Día libre para pasear por esta hermosa isla o relajarnos en una de sus maravillosas playas. Alojamiento. La compleja, rica y multidimensional Paros tiene la capacidad de hacer todos tus sueños realidad. Si lo que deseas es pasar tus días nadando, playas conocidas y desconocidas de todos los tamaños esperan por ti. Si lo que persigues es el viento, aprovecha al máximo las condiciones ideales para la práctica de windsurf y kitesurf en los sitios mundialmente famosos de la isla. Si lo que buscas es vivir un cuento de hadas en las Cícladas, embriágate con el olor a jazmín y buganvilla, recorre el laberinto de callejones escondidos en Parikia y disfruta de tardes tranquilas en los pequeños puertos deportivos de Nausa. O si en cambio lo que quieres es subir el volumen, dirígete entonces a los animados bares y clubes de playa, donde disfrutarás de cócteles exóticos y música a todo volumen tanto de día como de noche.

MAYO 18 - DÍA 8: PAROS/ SANTORINI: Desayuno. A la hora convenida traslado al puerto con destino a Santorini. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento. Esta isla volcánica transmite una poderosa energía que abruma los sentidos. Sugerimos tomar el traslado opcional hasta OIA: el sofisticado y encantador pueblo de Oia, situado en el extremo norte de Santorini, supera todas las expectativas. Oia alberga las vistas más magníficas de los islotes volcánicos y la caldera, además de demostrar la riqueza de sus días comerciales con sus suelos de mármol, galerías de arte y joyerías. Su colorida arquitectura cicládica y sus 52 cúpulas azules son realmente memorables. Un gran lugar para experimentar el legendario atardecer en una de sus muchas cafeterías o restaurantes

MAYO 19 - DÍA 9: SANTORINI: Desayuno. Día libre en la mágica isla de Santorini, señalada por muchos como el "Continente Perdido de la Atlántida". En dónde puede disfrutar de FIRA, la capital, ¡La vida y el bullicio de Santorini!; basada en el borde de la caldera y a 260 m sobre el nivel del mar. Fira es un conjunto largo y estrecho de edificios con callejones empinados, estrechos y escalonados. Llena de productos locales, museos y pequeñas galerías de arte, sin mencionar las numerosas joyerías. Se encuentra en la parte más alta de la isla, es una ciudad con casitas encaladas, callejuelas, cafés al aire libre y bonitas tiendas, sentarse a contemplar las maravillosas vistas desde lo alto del acantilado. Realizar un paseo en velero tradicional dentro de la Caldera y sus aguas termales verdes y amarillas. Contemplación de las famosas iglesias con sus cúpulas azules, paseos, compras, etc. Y al finalizar el día disfrutar de sus mágicos atardeceres.

MAYO 20 - DÍA 10: SANTORINI/ ESTAMBUL: Desayuno. A la hora convenida traslado al aeropuerto para tomar su vuelo con destino a Estambul. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre para comenzar a recorrer esta increíble ciudad repartida en dos continentes, Asia y Europa. Alojamiento. Iremos paseando por la peatonal





ISTIKLAL desde la plaza TAKSIM hasta la Torre de Galata. Una vez allí podrán subir, previo pago de la entrada, y disfrutarán de una vista 360° de Estambul. Seguiremos caminando, cruzaremos el puente de Galata y luego regresaremos andando a nuestro aire y aprovechando el tiempo libre.

MAYO 21 - DÍA 11: ESTAMBUL/ CAPADOCIA: Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo a las 08:50 horas hacia Capadocia. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Cena y alojamiento.

MAYO 22 – DÍA 12: CAPADOCIA ** OPCIONAL PASEO EN GLOBO **: Desayuno en el hotel. Día dedicado a la visita de esta fantástica región con sus chimeneas de hadas, únicas en el mundo; Valle de Goreme, con sus iglesias rupestres, con pinturas de los siglos X y XI; parada al pueblo troglodita de Uçhisar, visita Avcilar el cual tiene un paisaje espectacular, valle de Derbent con sus formaciones rocosas naturales curiosas y tiempo para talleres artesanales como alfombras y onyx-piedras semipreciosas montadas en joyería de plata. Cena y alojamiento en el hotel.

MAYO 23 - DÍA 13: CAPADOCIA/ ESTAMBUL: Desayuno y traslado al aeropuerto para regresar a Estambul. Traslado de llegada. Resto de la tarde libre para pasear por la peatonal/zona comercial de ISTIKLAL caddesi. Alojamiento.

MAYO 24 – DÍA 14: ESTAMBUL Visita de día completo con almuerzo: MERCADO EGIPCIO conocido como el Bazar de las Especias/ crucero por el Bosforo/ Palacio de Topkapi. Tras el desayuno, salida del hotel para visitar el Mercado Egipcio. A continuación, nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. Realizaremos la visita al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. La visita finalizará aproximadamente a las 18:00 horas, resto de la tarde libre. Alojamiento.

MAYO 25 – DÍA 15: ESTAMBUL Visita de la ciudad de día completo con almuerzo, veremos MEZQUITA AZUL, MEZQUITA SANTA SOFIA, CISTERNA DE YERBATAN Y GRAN BAZAR. Tras el desayuno salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI. Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares mas grandes y antiguos del mundo.

MAYO 26 - DÍA 16: ESTAMBUL/ EZEIZA

Desayuno. Mañana libre. Luego del medio día traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a la Argentina. Fin de los servicios.

EL TOUR NO INCLUYE: · Gastos personales. · Seguro de asistencia médica. · Tasas de estancia en los hoteles de Grecia, obligatorios a pagar en destino. · Impuesto País, RG 4815 y Bienes Personales en el caso de pago en pesos. · Maleteros. · Excursiones mencionadas como opcionales o sugeridas. · Propinas a choferes y guías. ·





Bebidas en las comidas. · Cualquier comida no mencionada, o mencionada como opcional. · Cualquier otro servicio no especificado en el tour incluye o en el itinerario.

VUELOS PREVISTOS

LH 511 11MAY EZEIZA FRANKFURT 1645 1100 LH1282 12MAY FRANKFURT - ATENAS 1350 1735 A3 355 20MAY SANTORINI - ATENAS 1135 1225 A3 992 20MAY ATENAS - ESTAMBUL 1325 1500 LH1301 26MAY ESTAMBUL FRANKFURT 1755 2005 LH 510 26MAY FRANKFURT - EZEIZA 2140 0625

Hoteles previstos o similares:

Atenas - Hotel TITANIA 4*.

Mykonos - Hotel VENCIA BOUTIQUE HOTEL 4* / MY MICONOS 4*

Paros - Hotel POLOS HOTEL PAROS 3*

Santorini - Hotel SANTORINI PALACE 4*.

Estambul - Hotel, Lamartine.

Capadocia - Hotel 4* a designar

IMPORTANTE:

Seña USD 600 NO TIENE DEVOLUCIÓN SE REQUIEREN PAGOS MENSUALES, SIN EXCEPCIÓN O LAS RESERVAS SE DARÁN DE BAJA. 30 DIAS ANTES DE LA FECHA DE SALIDA DEBE ESTAR EL 100% DEL PAGO EL VIAJE

CANCELACIONES, Plazos y penalidades:

de 06 a 04 meses antes de la fecha salida - USD 600 de seña

de 04 a 03 meses antes de salida - 40% del total del total del paquete

de 03 meses a 30 días antes de la salida - 60% del total del paquete

30 días antes de la salida - 100 % del total del paquete

La agencia, no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos, esto depende exclusivamente de las compañías aéreas.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios de cada país al respecto.